
Guillermo del Toro (en imagen de archivo), director de cintas de ficción y fantásticas, como Hellboy y El laberinto del fauno, platicó con La Jornada de diversos temas, como la imposibilidad de regresar a
México por la inseguridad existente en el país, así como de sus proyectos cinematográficos, entre los que destaca la filmación de El Hobbit ■ Foto Yazmín Ortega Cortés ESPECTÁCULOS/6a
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